

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。先週は4年生と宿泊学習に行ってきました。4年生の皆さん、よく頑張りましたね。どの活動でも「楽しい！！」と満面の笑顔を見せてくれる素直さ。「ありがとう！」の言葉をたくさん聞くことができた宿泊学習でした。せっかくなので様々な体験の振り返りをちょっとだけ紹介したいと思います。

みかも山に登るのはきつかったけど、みんな『我慢』してわんぱく広場まで歩ききりました。途中、すれ違う人にもしっかりと挨拶していました。みんな大きな声で「こんにちは！」と『礼儀』正しいことをしていて、これを学校でもやっていきたいです。元気よく挨拶をしているいろいろな人に笑顔になってほしいと思います。

アウトドアクッキングでは、自分の仕事を自分でできて、みんなの役に立ったと思いました。班で『協力』して作ったカレーは美味しかったです。楽しく安全にできたので、お家でもお手伝いをしたいと思いました。

しおりを見ていなくて朝の集いに遅れてしまって、みんなに迷惑をかけてしまいました。5年生の宿泊ではしおりと時計をよく見て遅れないようにしたいです。

ふわふわドームでもっと遊びたい、チャレンジランキングが楽しくてもっとやりたいという気持ちを『我慢』して、時間通り行動することができました。これからも『時間』を守りたいです。

キャンプファイヤーはできなかったけど、キャンドルを囲んでしりとりをしたり歌を歌ったり、班のみんなと将来の夢を言い合って楽しかったです。みんなの将来の夢を聞いて、いいなと思いました。

素敵な宿泊学習の陰で皆さんを支えてくださった方々がいます。お世話になった施設の方やバスの運転手さんはもちろんですが、みなさんが楽しく学べるように施設の人と打ち合わせをしてくださったり、キャンプファイヤーのみなさんの企画を支えてくださった〇〇先生、□□先生、ありがとうございました。心が折れそうなときに寄り添ってくださった★★先生、体調管理だけでなくHPの配信までしてくださった☆☆先生、ありがとうございました。

そして、大好きなおかずをたくさん入れたお弁当を作ってくれたお家の方に感謝ですね。大きく成長した4年生、これからの学校生活で活躍してくれることを期待していますよ！それではまた来週。See you next week! Have a nice weekend!!